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第 200回臨時国会始まる！新人事発表！～ 自民党本部・国土交通部会長代理に就任！ 

 自由民主党衆議院議員の黄川田仁志です。 

10月 4 日（金）より、憲政史上記念すべき、第 200 回の

臨時国会が開会しました。 

これに合わせ、内閣・衆議院・自民党本部の新人事が行

われ、私は、衆議院で引き続き、外務委員会・法務委員会・

憲法審査会の委員を拝命した他、新たに、東日本大震災復

興特別委員会の委員も拝命することになりました。 

また、自民党衆議院国対委員会にオブザーバーとして参

加することになり、今国会から、国会運営をめぐる野党と

の様々な調整等国会対策も担当することになりました。 

加えて、自民党本部では、兼ねてより希望していました、

政務調査会の国土交通部会長代理に就任することになりま

した。自民党政務調査会は、政権与党の政策機関であり、

政府の予算や税制等に意見を反映することができる重要な

機関です。国土交通部会長代理を希望した理由は、私の衆

議院議員としてのライフワークでもある「海洋政策」をさ

らに推進したく、海事局や海上保安庁を所管する国交省を

責任ある立場で担当したかったためです。また、草加市や

越谷市の大きな課題である道路や河川のインフラ整備（東

埼玉道路の整備、河川改修の促進）の推進のためにも、何

としても携わりたかった次第です。 

さらには、草加市や越谷市で、若手の皆さんが取り組む

「リノベーションまちづくり」等、新たな視点や感覚が加

わった地域政策をさらに推進・応援して参りたく、国土交

通部会長代理を希望しました。 

これまで取り組んできた外交政策に加え、国土交通関係

の政策にも、積極的に発言し、地域の声を国政に届けて参

ります。皆様には、引き続き、ご指導、ご鞭撻の程、どう

ぞよろしくお願い申し上げます。 

令和元年 10 月吉日 

東埼玉道路・自動車専用部の早期事業化を 
赤羽国交大臣（公明党）に強く要望 

中川・綾瀬川の早期改修を自民党本部 
岸田政調会長に強く要望 

草加市をはじめ埼玉県内で進むリノベーション 
まちづくりの勉強会で討論に参加する様子 
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きかわだひとしとは？…自民党衆議院議員 3期目。東京理科大卒、米ﾒﾘｰﾗﾝﾄﾞ大学大学院修了。昭和 45年生。趣味は剣道、空手、野球、落
語。妻、長女と越谷市内に在住。第 3 次安倍改造内閣で外務大臣政務官（北米・中南米担当）。衆議院では、外務委員、法務委員、憲法審査会委
員、東日本大震災復興特別委員。党では、衆院国対委員会所属、国交部会長代理、海洋総合戦略小委員会事務局長等を務める。海洋政策が専門。 

トピック：海洋国家・ニッポン！ 
北方領土の択捉島訪問・日本最東端の南鳥島訪問 ご報告 

北方四島ロシア人と日本国民との相互理解の増進を図

り、領土問題の解決を含む平和条約締結問題の解決に寄与

することを目的として、平成 4 年から実施されている、い

わゆる「北方領土のビザなし交流」に参加しました。 

今回の訪問先は択捉島です。近年、ロシア中央政府は、

択捉島のインフラ整備に力を入れており、島民の皆さんは

生活が便利になったことを大変喜んでいました。 

一方で、経済的に恵まれている日本人が、日本と比べて

不便なことが多い択捉島に住むことに興味がないのではな

いかとお話しされていました。私からは「このような美し

い自然豊富な環境に住んでみたいと思う日本人もいるでし

ょうから、そう決めつけられるものではないですよ。」と伝

えました。小さなことかもしれませんが、現島民の皆さん

に、日本が北方領土に強い関心があることをしっかり伝え

ることは重要です。 

実際に住んでいる島民の方との交流を通じて、私は、こ

の日露間の北方領土問題を平和裡に解決したいと強く思う

ようになりました。日本に住む元島民の気持ちと現島民の

気持ちが両方叶う政治的解決を私は模索していこうと思い

ます。今後機会があれば、色丹島・国後島にも訪問してみ

たいと思います。 

自民党所属の若手議員有志で、自衛隊機に乗り、日本最東端の南鳥

島を視察してきました。入間基地から飛行機で 4時間かかる孤島です。 

南鳥島周辺の排他的経済水域の海底資源は、日本が将来、海洋国家

として成長するための大きな鍵となります。政府は、官民連携の下、

この海域の資源開発に向けて、技術開発や研究を進めています。 

現在、南鳥島には、短い滑走路と、自衛隊員、気象庁と国土交通省

の職員、工事業者が業務として住んでいる小さい施設があるのみです。 

将来的に、資源開発や安全保障の拠点となるよう、資源開発船や大

型の海上保安庁巡視艇が停泊できる岸壁等を整備する必要がありま

す。この海域の資源開発には中国も関心をもっているので、1日も早く、

日本が開発を進められるよう、私も積極的に活動して参ります。 

南鳥島周辺での資源開発推進に尽力して参ります！ 

択捉島に実際に住んでいる方のお宅も訪問 

南鳥島には自衛隊機で訪問 

北方領土の地図【北方同盟ＨＰより】 

自民党員の継続手続きにご協力よろしくお願い申し上げます！ 

自民党員の皆様には、いつもご支援いただきありがとうございます。現在、自民党地域支部役員並びに自民党

所属の県議会議員、市議会議員の皆様、衆議院議員黄川田仁志事務所の秘書が、自民党員の継続手続きのため、

お電話や訪問をさせていただいております。今年も引き続き、党員の継続にご協力いただきますよう、心よりお

願い申し上げます。ご不明な点は、黄川田仁志事務所までご一報くださいませ。 
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